



# Las enfermedades metabólicas centran la edición de este año de La Marató de TV3

El programa solidario de la cadena tendrá lugar el día 20 de diciembre

**La Marató de TV3 tendrá lugar este año el día 20 de diciembre y se dedicará a las enfermedades metabólicas, según decidió ayer el Patronato de la Fundación, a propuesta de la Comisión Asesora Científica.**

Barcelona  
AGENCIAS

La 24 edición de La Marató de TV3, que se realizará el 20 de diciembre de este año, estará dedicada a las enfermedades metabólicas, según decidió ayer el Patronato de la Fundación La Marató, a propuesta de la Comisión Asesora Científica.

Una enfermedad metabólica es aquella que obstaculiza los procesos bioquímicos del organismo que intervienen en el crecimiento y la conservación de los tejidos orgánicos, en la eliminación de productos de desecho y en la producción de energía para llevar a cabo las funciones corporales.

Los expertos estiman que un tercio de la población catalana se ve afectada por una de estas patologías metabólicas, como la diabetes, la obesidad o el hipertiroidismo, entre otras.



FOTO: LA MAÑANA / Fotograma de La Marató del pasado año 2014

En 1998, La Marató se dedicó a la diabetes, la enfermedad metabólica de mayor incidencia en Catalunya, con una afectación cercana al 14% de los ciudadanos. Según la Fundación de La Marató de TV3, aquella edición sensibilizó a la sociedad, pero también representó un impulso

significativo en la investigación sobre esta patología en Catalunya. Diecisiete años después, La Marató se centrará en esta y otras enfermedades metabólicas "para conseguir impulsar nuevos proyectos de investigación en biología celular, terapias génicas, nuevos medicamentos", entre otros.